

キーワードの取得が上手になったと思う。いつもメモするとき図解で作れるようになった。

視点を変えることができるようになった。

図解という新しい知識を得ることができた。

図解を使って文章がとても分かりやすくなった。

まとめる力、関係づける力がついた。

図は分かってないと書けない。その力をつけて、人と違ったことができる人間になりたい。「人に求められる人間とはどういうことか」という考えに新しい発想が生まれた。

物事を立体的に見るようになった。就職の時に有利になると思った。

考えをまとめたり、物事を伝える時に、図解を用いるようになった。

図解というものは物事の全体像を見通すレンズである。情報に対する処理能力と理解力が向上した。

文章を理解するスピードが上がった。キーワードやポイントを考えて読むことができるので、より頭に残るようになった。

自分を知ることができた。物事を広い目線で見ることができた。図解を学んだ事により、これからの人生において全力に生かしていこうと思う。

バイトや講義中に、図解でメモを取る癖がつき、ノートやメモ帳が格段に見やすくなった。時間の短縮に繋がった。

パワポが良い感じに使えるようになった。

選挙への関心が変わった。

図解の方が理解しやすいと気付いたことが一番変わった事だと思う。

図解という新しい情報の整理の仕方が分かった。

文章を簡単に図解できようになった。

変わらなかった。

いろいろなものを図解したくなった。

図解する機会があればすぐにまとめられると思う。

日常の事を図解に例えられるようになった。

レポートを書く時に前よりも難しいと感じなくなった。

選挙に行くようになった。

物事の全体像を見る癖がついた。

新しい文章を読めるようになった。そして理解できるようになった。図解を教わったからだ。

パズルにピースをつなぐかのようなリズムのあるペースで書くことができるようになった。

要領の良い人間になれた。

頭の中が整理され、考えがまとまり、つかかかってしまうことが無くなった。

物事の考え方が変わった。

文章を読んだ後に、頭の中で少し図にすることができるようになった。意味のある授業だった。

頭の中できちんと道筋を立て整理することができるようになった。

難しい問題に図を使って考えるようになった。

図解は素晴らしいツール。もっと多くの人が図解法について学ぶべきだ。政治、選挙について興味を持つようになった。この講義で得たものは、今後の私の人生の財産となり、長きに渡り、役立つものとなるだろうと確信している。

他の講義のプレゼンに使うパワポで活用することができ、今までより質の高いものが作れるようになった。

選挙に対する考え方が変わった。今までは見て見ぬふりでしたが、これからは意欲的に参加していけそう。

図解で新たな解釈が出来るようになったことで、様々な考えができるようになった。

話すとき、一度頭の中で図解して分かりやすく要点だけを伝えることができるようになった。

今まで選挙に無関心だったが興味を持つことができた。

4月の自分より成長できたのが分かる。

分からなくなったら、いったん図にするようになった。

レポートが今までより見やすく分かりやすく作れるようになった。

就職にも役立つ力がつきました。

新聞記事の中から大切なところを読み取ることで、文章力が身に付き、自分の考えや論理を図解によって説明することができるようになった。

新聞やテレビニュースの言っていることが分かるようになった。相手に分かりやすく伝えることも出来るようになった。

考え方やまとめ方が変わり、理解力が増えた。難しい話でも簡単にできるので楽しさを感じた。

物の捉え方が変わった。

ビジネスコミュニケーション I アンケート⑮160722 <質問・意見・感想など>

学べて良かった。

図解の授業は楽で良かった。

図解はとても便利。

何かを整理する際に最適。

これからも図解を使っていきたい。

図解の便利さに気付いた。とても有益な授業だった。

図を、これからどんどん活用していきたい。

パワーポイントの使い方を学んだり、図解を学んだり、社会に役立つ知識が増えた。

図の大切さと図の万能さが良く理解できた。

図解への考え方が増え、人それぞれの違いに、「そういう図解があるんだ、面白い」と学べる部分が多かった。また、図解の授業を受けたいと思った。

図解は慣れてくると書くのが楽しくなってきた。文章とは伝わり方、わかりやすさが違うことが分かった。

とても役立ち楽しむことができた。是非都知事選についても図解して考えたい。

図解を書いて理解することは大事だと思った。

こんなにも便利なものなんだと知った。

図解を日常生活でも意識して使うようになった。

パワーポイントを使う授業があまりない。使い方なども分かった。

レポートが終わった。

パワーポイントのオブジェクトと文字をグループ化する仕方を教えるべき。

今回はパワポで図解しなかったが、プレゼンで使ってみようと思う。

この授業が終わっても図を書き続けたい。

日がたつにつれ図解するのが楽しくなった。

図解の書き方を学んだことで文章意外の表現方法を会得した。パワーポイントの新たな使い方を発見できた。

PPTで綺麗な図解を作れるようになって嬉しい。図解の作り方、日本の人名名言、PPTの使い方、日本の政治現状、いろいろ勉強した。

図解を書く方法を最初から分かりやすく教えていただき、最後のパワーポイントの時は土台ができていて使いやすかった。

自分にはセンスが無いと思っていたが、少しは上達したと思う。

物事を図解してみることを学んだ。

社会に出て、プレゼンするとき、説明する資料を作るときに役立つと思う。

図解をやり続け、自分の知識として身につけていこうと思った。

都知事選

<選挙>

行く・・・25名 32%
行かない・・・26名 34%
都外なので行かない・・・22名 29%
未定・・・4名 5%

先生に“就活頑張れ”と言って頂いたときにすごく安心できてがんばることができました。ありがとうございます。

いろいろなことを教えていただき、ありがとうございました。

<支持>

小池百合子・・・2名 17%
増田寛也・・・1名 8%
高橋尚吾・・・1名 8%
鳥越俊太郎・・・1名 8%
望月義彦・・・1名 8%
未定・・・6名 50%

物事を論理的に考える方法を学ぶことができた。

これからも様々な場面で図解を活用できるようになりたい。

図解をマスターすると強いなと感じた。

会議などでとても有効だと思う。

最後のレポート頑張ります。